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盛达金属资源股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                 编号：2024-014 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

√其他   投资者交流会   

活动参与人员 线上参与公司投资者交流会的全体投资者 

时间 2024 年 11 月 13 日 15:00-16:00  

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/） 

形式 网络互动方式 

上市公司接待

人员姓名 

董事长 赵庆 

董事、总经理 刘金钟 

董事、副总经理、董事会秘书 王薇 

财务总监 孙延庆 

交流内容及具

体问答记录 

1、公司怎样做市值管理，使投资者对公司前途有信心 

公司将根据《上市公司监管指引第 10 号——市值管理（征求

意见稿）》等相关指引，落实公司五年战略规划，着重发展主营业

务，加大探矿增储，在合适的时机、合适的价位逐渐落实并购，增

强公司的成长性。后续在夯实公司主营业务和公司利润的情况下，

积极落实分红等相关积极回馈投资者的方案。 

2、对于白银的未来走势的看法是什么？及公司对于资源的兼

并有什么想法？ 

影响白银价格因素比较多。白银作为贵金属，价格除了受美联

储货币政策调整，还和供需关系、国际部分地区爆发战争、经济衰

退担忧通胀持续上涨以及有色金属板块走势等因素影响。世界白银

协会数据显示，白银的需求端主要包括工业、摄影、珠宝首饰、银



器、实物投资等，白银的工业需求约占总需求的 50%，光伏行业等

绿色经济部门的白银用量上升，白银在绿色经济领域中用量上升等

因素推动需求走强。公司更加重视对白银、金等优质贵金属原生矿

产资源项目并购，同时也关注铜金属等新能源类矿产资源。 

3、请问，2 个重组会在今年完成吗 

公司发行股份购买鸿林矿业 47%股权事宜尚需完成以下程序：

（1）公司董事会审议通过本次交易的正式方案；（2）公司股东大

会审议通过本次交易的正式方案；（3）本次交易经深交所审核通

过；（4）本次交易经中国证监会同意注册，我司将在标的资产审

计评估完成后尽快推进上述程序；公司收购金山矿业剩余 33%股权

在股东大会审议通过后尽快付款及启动工商变更程序。 

4、菜园子铜金矿复工建设情况如何？ 

根据《盛达金属资源股份有限公司发行股份购买资产并募集配

套资金预案》，目前菜园子铜金矿采选工程项目正在施工建设中，

尚未实现投产，各项采选工程建设正在有序稳步推进，预计 2025

年 7-9 月开始试生产。 

5、请问，鸿林 47%的股权收购，为啥不用现金购入。用增发

变向融资。谢谢！ 

公司于 2023 年以认购鸿林矿业新增注册资本的方式对鸿林矿

业进行投资及实现对鸿林矿业的控制权，本次增资后，公司持有鸿

林矿业 53%的股权，鸿林矿业成为公司控股子公司。本次增资的增

资协议中已就发行股份收购鸿林矿业剩余股份事项作出安排，同

时，交易对方看好公司股票未来价值，愿意以换股的方式转让其所

持有的鸿林矿业股权。经与交易对方友好协商，公司启动了发行股

份收购鸿林矿业剩余 47%股权事宜。 

6、猪拱塘收购失败的原因是什么？为什么会造成定金回收困

难？ 

您好，公司自 2021 年 2 月筹划收购董赢、柏光辉持有的贵州

鼎盛鑫 72.50%股权事项以来，严格按照相关法律法规及规范性文



件要求，积极组织交易各方推进各项工作，并严格按照相关规定履

行信息披露义务。基于猪拱塘铅锌矿未能按照《框架协议》第 2.7

条和《发行股份购买资产协议》第 7.8 条的约定，在《框架协议》

和《发行股份购买资产协议》签署后 6-18 个月内办理完成建设项

目核准、征地、矿区内居民搬迁安置、矿山建设、安全环保等审批

手续，本次重组历时较长，进展缓慢，经公司审慎研究分析，为切

实维护公司及全体股东利益，2023 年 1 月决定终止本次重组事项。

公司为了收回已支付的定金及资金占用费，就与董赢、柏光辉合同

纠纷案向北京市第三中级人民法院提起诉讼，案件审理过程中，经

法院主持调解，各方就发行股份购买资产相关协议的解除、返还定

金及支付资金占用费、债务加速到期、违约责任等事项达成协议，

法院出具了《民事调解书》。截至目前，公司已收到董赢、柏光辉

返还的定金合计 7,000.00 万元。为担保董赢、柏光辉依约返还公司

全部定金及付清资金占用费，董赢、柏光辉已将合计持有的贵州鼎

盛鑫 30%股权质押给公司，因董赢、柏光辉未能按照《民事调解书》

确定的支付期限返还剩余定金、支付资金占用费，公司已就董赢、

柏光辉全部未清偿款项向法院申请强制执行，公司有权对董赢、柏

光辉被查封、质押的财产经折价、拍卖或者变卖所得价款优先受偿。

公司将根据强制执行进展情况及时履行信息披露义务，请关注公司

后续公告。 

7、猪拱塘矿收购失败后，资金按约定时间一直没有退回，请

问是不是法院强制执行可以直接划转抵押股份给盛达？现在进度

情况如何？ 

公司已就董赢、柏光辉全部未清偿款项向法院申请强制执行，

公司有权对董赢、柏光辉被查封、质押的财产经折价、拍卖或者变

卖所得价款优先受偿。公司将根据强制执行进展情况及时履行信息

披露义务，请关注公司后续公告。 

8、2024 年公司技改后白银产量开始上升，请问 2025，2026 年

归属公司的白银产量目标是多少吨？ 



公司各下属矿山均稳步开展探矿增储工作，预计未来两年各矿

山将会有较为明显的增量。东晟矿业巴彦乌拉银多金属矿 25 万吨

/年采矿项目井建工程正在建设中，建成投产后会给公司银金属产

量带来增长。金山矿业本次技改完成后，生产能力将逐渐递增至采

矿许可证核准的生产规模 48 万吨/年，当生产规模达到 48 万吨/年

后，将进一步验证扩大生产规模的可行性。银都矿业目前正在做采

矿权与外围 1.43 平方公里探矿权的整合工作，矿业权整合完成后，

银都矿业的银金属产量亦可得到一定的补充。公司也将继续推进

银、金等优质贵金属原生矿产资源项目的并购，增强公司的持续盈

利能力，公司下属各矿山未来两年力争将产能做到证载生产规模。 

关于本次活动

是否涉及应披

露重大信息的

说明 

无 

活动过程中所

使用的演示文

稿、提供的文

档等附件（如

有，可作为附

件） 

无 

 


